

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji beserta syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat, karunia dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Tinjauan Hukum Islam Terhadap Uang Transportasi Imam Sholat Tarawih (Studi Kasus di Kelurahan Korong Gadang Kecamatan Kuranji Kota Padang)”**. Shalawat beriringan salam penulis doakan kepada Allah semoga disampaikan kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW yang telah berjuang keras untuk mengembangkan ajaran Islam Sebagai Rahmatan Lil’alamin.

Skripsi ini di tulis dalam rangka memenuhi sebahagian persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (SH) Program Strata Satu ( S.1 ) pada jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada yang teristimewa Ayahanda Tamsil Polem, Ibunda Wardiah Tanjung (Almh) dan seluruh keluarga yang senantiasa mencurahkan kasih sayang serta untaian do’a dalam meraih cita-cita. Ucapan terima kasih juga kepada semua pihak yang telah memberi dukungan baik materil maupun moril dalam menyelesaikan skripsi ini kepada:

1. Bapak Dr. H. Eka Putra Wirman M.A, selaku Rektor UIN Imam Bonjol Padang dan kepada Pembantu Rektor I, II, dan III, Bapak Dr. Efrinaldi M,Ag selaku Dekan Fakultas Syariah.
2. Ibu Duhriah M. Ag dan Bapak Yovidal Yazid, SHI., MH. selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan yang telah memberikan banyak arahan dan waktunya kepada penulis dalam perkuliahan maupun penulisan skripsi.
3. Bapak Drs. Burhanuddin, M.Ag selaku pembimbing I dan bapak Zulfan, S.HI., MH. selaku pembimbing II yang telah memberikan arahan serta bimbingan dalam penulis selama menyelesaikan Skripsi serta Penasehat Akademik ( PA ) Ibu Duhriah M.Ag yang telah memberikan bimbingan.
4. Tim Penguji yang telah memberikan bimbingan serta ilmunya kepada penulis.
5. Pimpinan perpustakaan Institut dan perpustakaan Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang beserta staf yang telah menyediakan fasilitas perpustakaan sehingga memudahkan penulis dalam mengumpulkan literatur yang dibutuhkan dalam penulisan skripsi ini.
6. Rekan-rekan mahasiswa yang seperjuangan menuntut ilmu di jurusan Hukum Ekonomi Syariah, yang telah menanamkan sifat keberanian dan

mengajarkan indahnya bersatu dalam rasa kebersamaan. Saudara pengurus HMJ HES, Senat Mahasiswa Fakultas Syariah dan Pengurus DEMA UIN Imam Bonjol Padang.

Akhirnya setangkai doa serta terima kasih dari penulis untuk semua pihak yang telah berpartisipasi secara langsung maupun tidak langsung, baik materil maupun inmateril, semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas partisipasi bantuan dan kerjasamanya, serta menjadi amal shaleh hendaknya. Harapan penulis, semoga karya ilmiah ini memberikan hikmah dan manfaat bagi semua pihak, terutama bagi penulis sendiri. Amin ya Rabb.

Padang, 12 Februari 2018

Penulis

**Alfian Syah Polem**

312.125



UIN IMAM BONJOL  
PADANG